

## MR. AMIR SJARIFOEDDIN PERDANA MENTERI ?

### INGGERIS DAN SOAL INDONESIA

Andjoeran anggota Komoenis soepaja soal Indonesia dibawa ke Dewan Keamanan.

London, 2-7 (Reuter).

Hari Raboe kemarin doeloe, anggota Inggeris dari partai komoenis, Piratin, telah mengoesoelkan dalam Balai Rendah, agar Menteri Loear Negeri Inggeris mengemoekakan masalah Indonesia kedalam Dewan Keamanan UNO. Andjoeran ini adalah karena mengingat soeasana Indonesia jang semakin membahayakan.

Berkenaan dengan ini, Menteri Negara Mc Neill telah menjawab bahwa berhoebong dengan adanya peroeendingan2 jang masih diteroeskan pada waktoe ini, maka tidak ada djalan oentoek mengemoekakan soal Indonesia ke UNO.

Sementara itoe di Den Haag . . .

Menoeroet Aneta, pada hari Chamis, semoea ketoea fraksi dalam Balai Rendah telah mengadakan pertemoean oentoek mendengar keterangan2 jang diberikan oleh menteri Jonkman dan Beel berkenaan dengan soal Indonesia.

—o—

### REAKSI DI NEDERLAND

Terhadap nota USA

Amsterdam, 1-7 (Antara).

Nota Amerika Serikat kepada Indonesia soepaja tjapat2 bersama Nederland membentoeok pemerintah federal sementara berdasarkan kedaulatan Belanda selama masa peralihan pada oemoemnja dipoejdi di Nederland.

Pada penindjau berpendapat bahwa nota Amerika itoe menjernihkan soeasana mendoeng di Indonesia.

Soerat kabar „Het Parool” dalam tadjoek rentjananja menyatakan bahwa kedoea pihak (Nederland dan Indonesia) seharoesnja berterima kasih atas nota Amerika itoe, karena nota tersebut menghentikan kegentingan. Tapi dalam pada itoe toelis soerat kabar tersebut bangsa Belanda dan Indonesia haroeslah maloe karena selaloe negeri dear perloe tjampoer tangan oentoek mendamaikan Belanda dan Indonesia.

Diharapkan bahwa selandjoetnja masalah Belanda dan Indonesia dapat di selesaikan oleh bangsa Belanda dan Indonesia sendiri, demikian Aneta.

—o—

### RANTJANGAN TENTERA BELANDA TERTAHAN SEMENTARA SEBAB NOTA AMERIKA ?

Den Haag, 2-6.

Soeatoe berita United Press mewarta kan bahwa kalangan2 politik pada hari Raboe telah menyatakan bahwa pemerintah Belanda telah mengirim perintah2 ke Djakarta pada hari Djoem at jang lae soepaja memoelai mengadakan penjerangan terhadap tentera Indonesia, akan tetapi berkenaan adanya nota (Aide memoire) Amerika jang mendeesak Repoeblik soepaja menerima sadja beberapa oesoel2 Belanda, sesoedah mana menjabekkan perintah2 itoe terahan boeat „sementara waktoe”, demikian kalangan itoe.

Akan tetapi, katanya lagi, bahwa „per sipan2 semoea jang telah disediakan itoe, tidak akan diloearkan”.

Kalangan2 itoe menyatakan penghargaannja terhadap nota Amerika itoe, akan tetapi menjesali Amerika Serikat jang tidak hendak menjokong penoeh toentoetan2 Belanda jang telah dikemoekakan kepada pemerintah Repoeblik tgl. 27-5 jang laloe.

Kalangan2 opsi menghargai soepaja Amerika Serikat akan menoeending sipak Belanda jang berdasarkan persetoe djoean Linggardjati serta toentoetan2 jg dimadjoekan pada tanggal 27-5-47 sebagai langkah oentoek mendjalankan oesaha2 kedjoeroesan pembangoenan ekonomi dan pembentoeokan Negara Indonesia Serikat sebagai negara jang ber tjorak federal dibawah mahkota Belanda.

Partij v.d. Arbeid, besar pengaroehnja pada kaem boeroeh — jaitoe partai terbesar di negeri Belanda — hari ini menolak oesoel Komoenis jg berpengeroh atas Persatoean Kaem Boeroeh oentoek melakoekan pemogokan oemoem dikekerasan akan dipakai terhadap Indonesia kelak.

## Sjarifoeddin, Gani, Setiadjudi diserahkan membentoeok kabinet nasional

Kepoetoesan siang ini poekoel 12

## Aide memoire Belanda, Amerika dan Inggeris didoea achir Minggoe ini baroe dapat djawaban

JOGJA, 3 Djoeli (Antara).

Malam tadi kira2 poekoel 23.00 Presiden menjerahkan pembentoeokan kabinet nasional kepada Mr. Amir Sjarifoeddin, Dr. AK Gani dan Drs. Setiadjudi, pembentoeokan mana soedah haroes selesai tanggal 3-7 sebelum poekoel 12.00 siang.

Soerat Presiden kepada ketiga formateur itoe sebagai berikoet :

(1). Saja minta saudara2 bertiga membentoeok kabinet jang tertangoeng djawab ; (2). Tjorak kabinet itoe haroes kabinet nasional ; (3). Saudara2 haroes telah mengoesoelkan soesoenan kabinet tersebut kepada saja pada hari ini tanggal 3-7 sebelum djam 12.00 tengah hari.

Jogja, 3 Djoeli (Reuter).

Menoeroet berita jang dapat didengar oleh wartawan Reuter, kemungkinan ada besar bahwa Mr. Amir Sjarifoeddin akan menjadi perdana menteri dalam kabinet jang sedang diroendingkan membentoeoknja hari ini. Dalam kabinet itoe Drs. Setiadjudi (dari Partai Boeroeh) dan Dr. A. K. Gani, (dari PNI) akan menjadi wakil perdana menteri. Kedoea beliau djoega akan diserahi melandjoekan peroeendingan2 dengan Belanda dan ekonomische zaken.

Tidak dapat dipastikan adakah nunti anggota2 progressif dalam Masjoemi jang soedah beroeending dengan Presiden Soekarno djoega akan toeroet doedoek dalam kabinet jang akan terbentoeok siang ini.

Nota Belanda soedah lebih 4 hari

Jogja, 3-7 (Reuter).

Telah 4 hari berselang Dr. van Mook menanti-nanti djawaban Repoeblik atas oesoel Belanda jang mengenai pembentoeokan pemerintah peralihan oentoek Indonesia jang bersifat federal.

Poen djoega aide memoire Amerika Serikat jang mendeesak kepada pemerintah Repoeblik soepaja seleskes moengkin menjelesaikan masalah Indonesia dengan Belanda, beloe berdjawab.

Watas tempo jang diberikan Belanda oentoek mendjawab oesoel2nja goena membentoeok pemerintah peralihan jang federal, bagaimanapoen, didoea sekarang diroendingkan lagi sampai achir minggoe ini.

Jogja, 2-7 (Antara).

Sore tanggal 2-7 bekas Menteri Dalam Negeri Mr. Mohd. Roem dipanggil oleh Presiden oentoek beroeending tentang soal pembentoeokan kabinet. Peroeendingan itoe berlangsung dari kira2 poekoel 15.30 sampai poekoel 17.30 dan dihadiri djoega oleh Amir Sjarifoeddin, Dr. Gani dan Drs. Setiadjudi.

Setelah selesai rapat Mr. Roem menerangkan kepada para wartawan bahwa sekaloepoen soedah didapat kemadjoean dalam pembentoeokan kabinet, kabinet beloe djoega terbentoeok. Mendjawab pertanyaan apakah sifat kabinet jang akan datang tetap koalisi atas dasar nasional, Mr. Roem menjawab bahwa sampai sekarang beloe ada tanda2 bahwa Presiden telah merobah sifatnja.

Mr. Amir Sjarifoeddin menerangkan bahwa dikekerasan aral melintang pembentoeokan kabinet akan dapat selesai malam ini.

Perloe diterangkan, bahwa Mr. Roem adalah termasuk golongan progressif dalam Masjoemi. Pandangan politiknya mendekati pendirian Presiden dan beliau pada waktoe ini adalah seorang jang dapat diterima oleh segala pihak.

### PERANG DI INDONESIA BERARTI BENTJANA BAGI DOENIA

Kata John Strachey

London, 2-7 (Antara-UP).

John Strachey menteri perseediaan makanan Inggeris dalam pedatoanja mengenai pemandangan tentang keadaan makanan di doenia di madjelis rendah hari ini menyatakan keawatirannja akan timbel perang di Indonesia, negeri mana dapat memperbaiki keadaan makanan doenia dengan bantoeannja beroeapa goela, minjak, gemoek dan lain2.

Doenia akan mengalami soeatoe malapetaka (tragedi) bila bantoean demikian tidak ada, karena petjahnja perang antara Belanda dan Indonesia.

### PENGEMBALIAN MILIK PERANAKAN

Panitia istimewa telah dibentoeok. Jogja, 2-7 (Antara).

Kaem peranakan choesoensnja dan warga negara Indonesia oemoemnja akan segera mendapat kembali harta bendanja dari perang jang laloe.

Malam ini pemerintah Repoeblik telah mengemoemkan bahwa panitia istimewa telah dibentoeok oentoek keperluan ini dibawah pimpinan Dr. Soeryo Tjokro hakim pengadilan tinggi Repoeblik.

Anggota komite dari panitia tsb. terdiri dari Mr. Tan Po Gwan bekas menteri Negara oentoek oeroesan pendoeoek, Lear de Croock dan wakil2 Sobsi, Sosial, ekonomi serta kementerian2 pekerdjaan oemoem.

selama waktoe jang akan ditetapkan kemoedian.

Franco Spanjol tidak dihoeng. Oentoek berbagai bagian akan dibentoeok poela panitia2 ketjil.

### RANTJANGAN MARSHALL MASIH MOENGKIN

Geneva, 2-7 (U.P.).

Menteri Moeda Loear Negeri Amerika Serikat, William Clayton, dalam soeatoe pers konperensi menerangkan bahwa terserah kepada poetoesan Eropah, apakah Missi Ekonomi Eropa jang dibentoeok UNO akan mempergoenakan kelak rantjangan Marshall.

la menerangkan selandjoetnja kemungkinan itoe, akan tetapi misi tersebut tidak haroes poela bertangoeng djawab terhadap kewadjoeran itoe.

Inilah keterangan Clayton oentoek kali pertama atas pokok2nja sedjak sebecem ia melangoengkon konperensi jg penting dengan kabinet Inggeris di London sebelum berlangsung konperensi para menteri2 loear negeri besar di Paris.

Clayton berpendapat bahwa ia telah memberikan keterangan tentang soal2 jang berkenaan dengan atjara tersebut kepada Bevin sebagai pendjelasan. Djoega keterangan itoe adalah soeatoe oelasan atas tjita2 Amerika Serikat terhadap misi itoe goena mendjalankan kelak atjara jang dimaksoed.

Selandjoetnja ia menyatakan bahwa „keterangan jang tegas sangat perloe”, dan dikekerasan soal tersebut selandjoetnja berkenaan soal tersebut selandjoetnja „tindakan lainnja perloe diadakan”.

la djoega mendjelaskan bahwa rantjangan Marshall masih bisa didjalankan, walaupun hanya tinggal seboeah negara sadja jang menjokongnja.



MR. AMIR SJARIFOEDDIN

### AMERIKA MENDJALANKAN POLITIK INTIMIDASI

Kata wakil Joegoslavia di UNO

Lake Succes, 2-7 (Antara-UP).

Wakil Joegoslavia hari ini di Dewan Keamanan UNO memilih doea orang Amerika oentoek ditjelanja jaitoe Publis Mark Ethridge anggota komis-Balkan dan Warren Austin wakil Amerika di Dewan Keamanan.

Warren Austin adalah jang dalam minggoe jang laloe mengantjiam bahwa moengkin perloe dipoenakan kekeraan dikekerasan tiga negeri tetangga antara jenenan „masih teroes menggoenakan tenteranja oentoek menakoet-nakoeti Joenan”.

Wakil berkata bahwa dalam perhoebongan internasional pada waktoe jg achir2 ini memang soeka digoenakan politik intimidasi, tidak sadja intimidasi jang tidak terang2an seperti dinjatakan oleh wakil Amerika tapi djoega intimidasi jang terang2an.

### PENJERAHAN KAPAL2 ITALI

Rome, 1-7 (Antara-UP).

Admiral Franco Mangeri pimpinan tertinggi angkatan laet Italia hari ini minta pada empat negara besar soepaja diperkenankan mengantarkan sendiri kapal2nya sebagai tindakan penghabisan oentoek mendjaga semangat anak boeahnja.

Kepada seboeah panitia dari dewan perwakilan jang berkewadjoeran mempeladjar pengesahan perdjandjian Italia. Mangeri mengoesoelkan soepaja minta pada empat negara besar mengadakan perobahan dalam perdjandjian mengenai penjerahan kapal2 Italia terdiri dari enam kapal pengempoeer, lima pendjelajah dan banjak kapal2 ketjil lainnya kepada angkatan laet Amerika, Roesia, Inggeris dan Perantjis.

### 25.000 ORANG

Siap oentoek menjerboe

Paris, 1-7 (Antara-AFP).

Gerakan „black maquis” jg hendak merobokkan pemerintah Repoeblik Perantjis dan mendirikan soeatoe diktator fasis dalam interview gelap mengatakan bahwa 25.000 orang jang bersendjata lengkap telah siap sedia mengadakan penjerangan ke Paris pada waktoe jang telah ditentoeokan.

Kabar lebih landjoet mengatakan kolonel Gilbert Renaud jang selama perang ditempatkan pada markas besar diendial Charles de Gaulle telah ditangkap di Vannes karena ditoeoeh toeroet serta dalam komplotan tsb.

### ANGKATAN KELAHIRAN

Di Inggeris dan Eropah

New York, 1-7 (Antara-Reuter).

Di Inggeris dan negara2 Eropah jang menderita kelaparan selama 10 tahoen ini tak akan ada baji lahir, kata njonja Margreth Sanger Slee seorang terkemoeka di USA jang mengandjoerkan pengawasan atas kelahiran2 disini.

Slee kini pergi ke Oxford oentoek mengoeending soeatoe konperensi. Njonja Slee jang kini beroesia 60 tahoen mengandjoerkan poela soepaja orang2 jang dewasa dipindahkan ke daerah2 jang memboetoeahkan tenaga laki2.

### PERTJETAHAN DISERANG

Saigon, 1-7 (Antara AFP).

Oentoek kedoea kalinya dalam empat hari ini segerombolan kaem sabotege jang memakai kedok hari ini menjerang seboeah pertjetakan di Saigon jang menerbitkan soerat kabar Vietnam dan Perantjis „Echo du Vietnam” dan bahkan menghantjoerkan seboeah mesin pers.

Tembak menembak terdjadi antara penjerang dan polisi militer. Menoeroet keterangan pihak boeroeh pertjetakan ada tiga orang Eropah ikoe dalam komplotan tadi. Didoega komplotan itoe lah jang mengadakan serangan2 atas doea pertjetakan lainnja beberapa hari jang laloe.

Menanti kepastian

Soedah seminggoe semendjak boebara kabinet Sjahrir rakjat menanti...

Dalam pada itoe roepanja haroes di akoei bahwa pembentoean soeatoe kabinet koalisi...

Empat orang pemimpin besar yang lajak disoeboet sebagai orang keat tidak bisa mentjapai kata moefakat...

Pihak Masjoemi menghendaki koersi yang banjak dalam kabinet sekali ini...

Kemarin malam keempat-empatnja soedah mengembalikan mandat yang di berikan Presiden...

Kemarin terdengar lagi berita bahwa Presiden mengoendang Mr. Roem...

Dengan demikian, sekarang sampailah pada pertjabaan penghabisan...

Harapan bahwa Masjoemi akan toeroet dalam pembentoean kabinet ini...

Tiga kali Sjahrir dengan kebijaksanaan yang jenuh soedah berhasil...

Djika pemoea-pemoea kita insaf, bahwa saat perdjangan bangsa Indonesia...

Soenggoeh agak peidih rasanja, bila tjita2 oentoeq memboelatkan kesatoean perdjangan...

Tetapi tentang ini tidak perloe dicitratirkan. Kesatoean perdjangan itoe...

Jang beloem pada hari ini hanjalah berkenaan dengan masalah pembentoean kabinet...

Seandainya Masjoemi tidak toeroet, kita tjoekeop perjaja dan jakin...

Hanjalah kejakinan rakjat tjoekeop besar, seandainya semoea partai ada di dalam kabinet...

Moedah-moedahan dengan berita pembentoean kabinet...

Fersatoean kitalah jang akan menetapkan kepastian...

M.S.

Kasih rakiat terhadap Boeng Hatta

Disegenap doesoen Soematera Barat

Boekittinggi, 2-7 (Antara).

Pembantoe istimewa kita jang toeroet menjongsong Wakil Presiden...

Setelah 14 1/2 tahoen diloear Soematera, sekarang Boeng Hatta berada di tengah2 rakjat Soematera...

Soenggoeh poeas hati rakjat dapat memboektikan tentang adanya ikatan silatoerrahim...

Tanggal 26-6 Wakil Presiden menjaberang perbatasan Djambi dan Soematera Barat...

Besoknja beliau menoeoedje Sidjoendjoeng, Tandjoeng Ampaloe...

Meneroeskan perkoendjoenganja ketempat2 jang penting...

Pada seloeroeh tempat beliau memberikan amanat dan wedjangan...

Kita melihat air mata bertjoetjoeran dikalangan rakjat Solok...

Seorang toea di Batoe Sangkar memasang telinganja...

Semoeanja menoeoedjeoekkan tekad dan pendirian rakjat...

Boeng Hatta beristirahat

Menoenggoe diperbaiki djalan ke Pakan Baroe...

Dalam pada itoe beberapa anggota dari rombongan...

Seperitoe diketahoei pada waktoe perontakan itoe...

Djawatan perboeroehan didirikan

Magelang, 2-7 (Antara).

Moelai tanggal 1-7-1947 oleh Kementerian Sosial...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

Perloe diterangkan bahwa djawatan perboeroehan...

KOENDJOENGAN TN. PATNAIK DI BOEKITTINGGI

Boekittinggi, 2-7 (Antara).

Dalam perdjalan kembali ke India dari Djawa 2 hari jang laloe...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

Pada malam 1-7 bertempat di Hotel Merdeka toean Patnaik...

PENGHARGAAN KITA PADA SIMPATI AUSTRALIA

Keterangan toean Oesman

Jogja, 2-6 (Antara).

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

Malam Raboe jang laloe dari pemantjar radio Australia...

DISALAHKAN

Karena minta bantoean UNO

Athene, 29-6 (Antara-Reuter).

Kepada pengadilan Joenani kemarin menoeoedoeq pemimpin2...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...

Toedoehan itoe menjatakan bahwa tanggal 26-6 jang laloe...